

Pressemitteilung Kreisverband Bündnis 90/Die Grünen im Eifelkreis
Verfasser: Helmut Fink, Kreisgeschäftsführer, 13.10.2011

UMWELTPREIS-VERLEIHUNG IN DER JUGENDBURG

Für besonderes Engagement, Ideen, Maßnahmen und Projekte im Natur-/Klima- und Umweltschutz sowie im Bereich alternativer Energien, der nachhaltigen Regionalentwicklung oder des sanften Tourismus verleihen die Grünen im Eifelkreis schon zum 9. mal den mit 1.000,00 € dotierten Umweltpreis.

Der „Grüne Umweltpreis“ des Kreisverbandes Bündnis 90/Die Grünen im Eifelkreis soll gesellschaftliches BürgerInnen-Engagement im Umweltbereich würdigen und die Motivation in der Gesellschaft steigern, die Gedanken des Natur-/ Umwelt- und Klimaschutz zu fördern und weiterzuentwickeln. Er soll dafür sorgen, dass durch die Präsentation der Projekte und Preisträger die Öffentlichkeit Kenntnis von diesen Aktivitäten in unserem Kreis erhält.

Neun Bewerbungen bzw. Vorschläge wurden den 5 Jurymitgliedern aus Vertretern des NABU, des BUND, der KAB und der Grünen eingereicht.

Mit einem CO2 freien Supermarkt bewirbt sich die Fa. Schmitz GbR aus Daleiden und mit einem CO2 freien Ferienhaus Fam. Vervoort aus Schloßheck. Die Grundschule Dudeldorf ist vorgeschlagen für die Umgestaltung des Schulhofes im Zusammenwirken mit dem Künstler Helmut Hahn aus St. Vith in einen naturnahen Spielplatz, Südeifel Strom eG wegen des Engagements im Bereich der erneuerbaren Energien innerhalb einer Bürgerenergiegenossenschaft und die KITA Speicher kocht frisches Mittagessen mit regionalen Produkten. Die Fa. Öldialyse Seveinig/Our schont die Umwelt mit Ölreinigung zur Wiederverwertung. Auch eine Ortsgemeinde ist dabei. Die Gemeinde Weidingen investiert in die Zukunft und nutzt die Wärme einer Biogasanlage, um ihren Bürgern in Zukunft bezahlbare Wärme anbieten zu können.

Schäfer Czerkus aus Gellweiler ist bekannt für seinen couragierten Protest für den Naturschutz mit einem Hirtenzug von Berlin – Brüssel – Trier, um auf die Verschlechterung der Bedingungen für die Schäfer aufmerksam zu machen. Und nicht zuletzt die Kinderakademie Natur 2011 mit der Initiatorin Ingrid Hosdorf ist für das persönliche Engagement für ein Kinderferiencamp in und mit der Natur dabei.

Die öffentliche Präsentation der Projekte und die Verleihung des 9. Umweltpreises findet im Rahmen einer Veranstaltung mit der grünen Umweltministerin des Landes Rheinland-Pfalz, Ulrike Höfken, am Samstag, den 22. Oktober, 16.00 Uhr in der Kapelle der Jugendburg Neuerburg statt. Der Musikverein Rittersdorf sorgt für die festliche Umrahmung der Veranstaltung.